



Grünkohlessen des Telgter Oldie Computer Clubs

Der Einladung zum traditionellen Grünkohlessen nach langer Corona-Pause am 8. 12.22 ins Restaurant „Mittendrin“ waren über 40 Mitglieder und Partner gefolgt.

Bevor es zum Essen ging, gab es noch einen Besuch mit Führung von Herrn Dr. Thomas Ostendorf durch das „Blaufärberhaus Memmesheimer“, das neue Vereinshaus des Telgter Heimatvereins.

Interessante Einblicke gab's vor allem in die Kunst des Blaufärbens in früher Zeit. Die von Mitgliedern des Heimatvereins hergerichteten Räume und der kleine Garten konnten besichtigt werden.

Nach einem kurzen Fußmarsch konnten wir an schön eingedeckten Tischen im „Mittendrin“ Platz nehmen und uns mit Getränken und den vorher ausgewählten Speisen verwöhnen lassen. Bei intensiven Gesprächen an den Tischen verging die Zeit wie im Fluge. Die Mitglieder verabschiedeten sich voneinander mit dem Ausblick auf das in einer Woche anstehende Adventstreffen im evangelischen Gemeindehaus.

Klaus M.

